

Langnau, 14.8.23

Liebe Eltern, liebe Schüler:innen

Mit grosser Freude begrüsse ich Sie alle im Namen unseres engagierten Teams zum Beginn des neuen Schuljahres 2023/2024.

Es ist eine Freude, Sie alle hier in unserer liebevollen und fördernden Lernumgebung willkommen zu heissen.

Das neue Schuljahr bringt nicht nur herausfordernde Gelegenheiten zum Lernen und Wachsen, sondern auch ein besonderes Jahresmotto mit sich, das uns durch die kommenden Monate begleiten wird: "Sorg ha!".

Dieses Motto verkörpert eine lebenswichtige Botschaft, die uns erinnert, wie wichtig es ist, aufeinander und auf unsere Umgebung Acht zu geben.

"Sorg ha!" bedeutet weit mehr als nur die simple Übersetzung von "Sorge tragen". Es ermutigt uns dazu, für unser eigenes Wohlbefinden zu sorgen, aber ebenso für das Wohlbefinden anderer und für unsere Umwelt. Es erinnert uns daran, wie wertvoll und kostbar unser Gemeinschaftsgefühl ist, und wie sehr wir voneinander lernen und profitieren können.

In diesem Schuljahr möchten wir alle dazu anregen, "Sorg ha!" in unseren Herzen zu tragen und in unser tägliches Miteinander zu integrieren.

Wir werden verschiedene Aktivitäten und Projektstage durchführen, die darauf abzielen, Mitgefühl, Verantwortungsbewusstsein und Achtsamkeit zu fördern. Indem wir diese Werte praktizieren, können wir eine Atmosphäre schaffen, in der jede/r Einzelne aufblühen und sein volles Potenzial entfalten kann.

Ihre Unterstützung und Mitwirkung sind von unschätzbarem Wert und tragen zur Stärkung unserer Zusammenarbeit bei.

Gemeinsam können wir in diesem Schuljahr eine positive und fürsorgliche Umgebung schaffen, in der jedes Kind ermutigt wird, zu wachsen, zu lernen und zu gedeihen.

Ich freue mich darauf, all die strahlenden Gesichter zu sehen und die Fortschritte zu beobachten, die jedes einzelne Kind machen wird.

Mit herzlichen Grüssen

Michel Fernandez
Schulleiter